



四ヶ嶺

4月号

☆ 上林小学校の教育目標 ☆

自己をひらき、ともに学び、たくましく伸びゆく、上林っ子の育成

令和4年度「チーム上林」の出発



高松校長先生、渡部教頭先生、西尾先生の異動のあと、新しく熊田堅校長先生、岡山ひとみ教頭先生、山内貢先生が加わりました。また、新入生4名を迎え、児童24名、教職員11名で令和4年度の活動がスタートします。創立147年の伝統を大切に、校訓「正しく 明るく たくましく」のもと、上林小学校・上林地区のよさを最大限に生かし、一人一人の子どもたちがよりよく成長できるよう、教職員一丸となって全力で取り組んでいきます。保護者の皆様、地域の皆様、「上林の子どもたち」のために、本校の教育活動への御理解・御協力をよろしくお願いいたします。

令和4年度第1学期始業式 式辞（要旨）

2年生から6年生の皆さん、進級おめでとう。それぞれ一つずつ学年が上がって、これから頑張るぞという気持ちだと思います。今の気持ちを忘れないでください。

今日から令和4年度の上林小学校の生活がスタートします。1名の友達と3名の新しい先生が加わります。一日も早く、名前を覚えて、仲良くなりましょう。

さて、新しい学年となりましたので、皆さんには、1学年分、自分を成長させてほしいと思います。そのためにも、ぜひ、新しいことに取り組んでください。たとえば、「漢字をたくさん覚える」とか「走るのが速くなるように毎日練習を頑張る」、また、「しっかりあいさつをする」「今まで以上に友達と仲良くする」など、何でもいいから、新しい目標を持ってください。

自分で目標を持つことは、そんなに難しいことではないですが、それを実行し、続けていくのはとても難しいものです。「三日坊主」とよく言います。校長先生も途中でくじけることがありました。途中でくじけそうになったり、面倒くさくなったりした時は、先生に相談してください。先生たちは、皆さんの応援団です。一生懸命、皆さんの目標のお手伝いをします。ぜひ、一緒に、新しい自分をつくっていきましょう。特に6年生は最上級生となり、リーダーとして上林小学校を引っ張っていく学年になりました。頑張りに期待しています。

入学式で、4人が入学してきます。ぜひ、みんなで温かく迎えてください。1年間、明るく元気で、交通安全にも十分注意して、笑顔で、自分を成長させていきましょう。

令和4年4月8日 上林小学校 校長 熊田 堅

令和4年度教職員紹介

校長 熊田 堅(くまだ けん)

わたしの教員生活のスタートが上林小学校でした。教諭、教頭、そして校長と上林小学校に赴任できて本当に嬉しく思います。第二のふるさと上林。子どもたちのために精一杯頑張ります。

教頭 岡山 ひとみ(おかやま ひとみ)

松山市立雄郡小学校から転任してきました。上林小学校の子どもたちのために、保護者・地域の方とともに、一日一日を大切に過ごしていきたいと思っています。

教諭 山内 貢(やまうち みつぐ)

東谷小学校から転任してきました。豊かな自然にあふれる上林の里で子どもたちと過ごせることがとても楽しみです。みんなが笑顔になれるようにがんばります。

教諭 花山 弘美(はなやま ひろみ)

上林小学校に来て1年が経ちました。明るい子どもたち、温かい保護者の皆様、美しい自然。上林大好き度が上昇中です。今年もしたいことがたくさんあります。子どもたちと一緒に頑張ります！

教諭 池田 知樹(いけだ ともき)

本校7年目になりました。7・・・ドラゴンボールがそろい、願いがかなう年です。子どもたちの笑顔や元気がいっぱいな学校になることをお願いしたいと思います。よろしく願いいたします。

教諭 橋本 優里絵(はしもと ゆりえ)

本校2年目になりました。今年も「正しく・明るく・たくましい」上林っ子と一緒に、いろんなことにチャレンジしていきたいです。楽しい思い出をたくさん作りましょう！

養護教諭 三原 沙也加(みはら さやか)

本校3年目になりました！今年も上林っ子が“元気いっぱい”“笑顔いっぱい”で過ごせるように全力でサポートしていきます。楽しい学校生活にしましょう♪

非常勤講師 八坂 司(やさか つかさ)

今年で7年目になります。コロナのため制限のある中での音楽の授業ですが、熱意と工夫を忘れず、上林っ子の素晴らしい力が発揮できるよう頑張りたいと思います♪

学校補助員 鴨田 正(かもだ ただし)

上林の穏やかな環境、小学校の明るい雰囲気とても気に入っています。子どもたちの元気な声を聞きながら、今年度も楽しく仕事をさせていただきます。

学校生活支援員 伊藤 明子(いとう あきこ)

皆さんの笑顔に励まされ、上林小6年目になりました。今年度も皆さんと一緒に感動いっぱいの一年にしたいです。

校務員 林 茂樹(はやし しげき)

子どもたちの喜ぶ姿、笑顔を見ながらのあっという間の1年間でした。子どもたちが安心して学校生活を送れるように「全ては子どもたちの為に」初心にかえてこの1年間頑張ります。